
REQUERIMENTO Nº   284 ⁄2007.
EMENTA: à Empresa “Viva Pinda”, informações sobre a possibilidade de retornar as linhas de ônibus 
como era antes da atual mudança (Pinda x Moreira César  e   Pinda x Vale das Acácias).
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que os ônibus estão muito cheios devido a mudança do itinerário.
 
Considerando que os moradores do Centro de Moreira César têm que passar pelo Vale das Acácias e 
Laerte Assunção antes de chegar ao seu Destino.
 
Considerando que no horário de pico os ônibus saem do Centro da Cidade cheio demais e não param 
para pegar passageiros nos próximos pontos.
 
REQUEIRO  à  Mesa, ouvido o Plenário dessa Casa de Leis, seja oficiado à Empresa “Viva Pinda”,  
solicitando informações sobre a possibilidade de retornar as linhas de ônibus como era antes da atual 
mudança (Pinda x Moreira César  e   Pinda x Vale das Acácias)..
 
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 03 de dezembro de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


